
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

第２回代表者会議を行いました！ 
１０月１７日（日）１０：００～ あしすと春日部 

 

議題１：放課後児童クラブの設置運営に関する要望のまとめ 

１１月に、市、社協との２回目の懇談会が行なわれる見込みです。

それに向けて、各父母会から出された要望をまとめました。 

話し合いの結果、重点項目として下記の要望が決まりました。 

 １．運営に関して 

  １）希望者全員の入室  ２）指導員の増員 

 ２．指導員および保育内容に関して 

  １）研修の充実     ２）指導員の待遇改善 

 ３．施設その他について 

  １）必要備品の明確化  ２）学校との連絡システムの徹底 

この他に、各くらぶから出されたほぼ全ての要望を盛り込んだ

「放課後児童クラブの設置および運営に関する要望書」を市に提

出します。 

 

議題２：父母会運営に関する情報交換 

父母会活動に関するアンケートの結果を配布し、各父母会での問

題などを話し合いました。 

 

※議事録とアンケートの結果、要望書を全クラブに配布していま

すので参考にしてください。 
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署名にご協力ください!! 
子ども・子育て新システムについて、各地で反対の声が上がってい

ます。 

「子ども・子育て新システム」をご存知でしょうか？保育行政の改

革、特に待機児童対策として政府が進めようとしているものです。 

今までは行政が責任を持って保育事業を実施していましたが、民間

企業の活用により、行政は保育要件（どれだけ保育を必要としてい

るかの基準）を判定して業者を紹介するのみで、実際の契約は個人

が行なうというしくみです。 

 行政の責任が曖昧になり、誰でも一律に安心した保育事業の恩恵

を受けられなくなる危険があります。これが実現すると、学童保育

も現在の形式とは全く違ったものになってしまいます。 

 全国学童保育連絡協議会が実施する反対署名にご協力をお願いし

ます。 

福岡市議会では、既に「新システムに反対する意見書」を可決
しています。 
 
※「子ども・子育て新システム」に関する資料を各クラブに１部ず 

 つ配布しています。ぜひ父母会などで話し合ってください。 

 


